

# 19. AStA Sitzung

13.10.2021

Protokoll



## Inhaltsverzeichnis

Anwesend . . . . .	2
TOP 0 Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit .	2
TOP 1 Annahme des Protokolls der 18. Sitzung (06.10.2021) . . . . .	2
TOP 2 Feststellung der Tagesordnung . . . . .	3
TOP 3 Berichte der Referent*innen . . . . .	3
Vorsitz . . . . .	3
Finanzen . . . . .	4
Außen . . . . .	4
Soziales . . . . .	5
Öko . . . . .	5
TOP 4 Personal . . . . .	5
TOP 5 Finanzbeschlüsse . . . . .	5
TOP 6 Iniativenförderung . . . . .	6
TOP 7 Sonstiges . . . . .	6

### Anwesend

Pippa (Vorsitz),  
 Elisa (Soziales),  
 Anne (Außen),  
 Maj(Finanzen)

Sitzung eröffnet: 12:13

Sitzung beendet: 12:17

### TOP 0 Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit

Pippa eröffnet die AStA Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Ladung und Beschlussfähigkeit fest.

### TOP 1 Annahme des Protokolls der 18. Sitzung (06.10.2021)

Das Protokoll der letzten Sitzung vom 06.10.2021 liegt nicht vor. Die Annahme wird vertragt.

## **TOP 2 Feststellung der Tagesordnung**

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

## **TOP 3 Berichte der Referent\*innen**

### **Vorsitz**

- viel Personaländerungen im Oktober
  - Ummelden, neue Verträge, Bescheinigungen etc.
  - Einarbeitung
- Viele Presseanfragen
  - epd und HNA Pressegespräche/Interview zum Thema neues Semester, was gibt es für Angebote für Erstis
  - Gespräch mit dem Göttinger Tageblatt; hat PM zum Thema Onlinewahlen aufgegriffen
- Klärung von einigen aktuellen Punkten
  - Nachfolge Ökoreferat
  - Vorbesprechungen Stupa
- Jour Fixe mit Präsidium
  - Themen: Systemakkreditierung
  - Internationale Studierende
  - O-Phase
  - Z-Campus Parties
  - CIDAS-Neubau
- Austausch mit dem Studiwerk
  - Themen: Kritik an 2G für die Mensen: Internationale Studierende, deren Impfung hier nicht anerkannt wird, müssen erst auf ihre dritt - und viert-Impfung warten, bis sie in die Mensa dürfen
  - Wohnungen für Internationale Studierende: momentan 72 Personen ohne Wohnung
- Onlinewahlen
  - wird ein Gespräch mit Frau Schüller dazu geben
- Veranstaltung Klimaplan

- zusammen mit der Uni, dem Hochschulreferat, de Ökoreferat, dem Green Office und den stud. Senator\*innen
- Auftaktveranstaltung im November, perspektivisch Nachhaltigkeitstag
- erstes Vorbereitungstreffen
- Veranstaltung Forum Wissen
  - zusammen mit der Uni, dem Hochschulreferat und den stud. Senator\*innen
  - erstes Vorbereitungstreffen
  - Planung: erst allgemeiner Input, dann Breakout Räume zu verschiedenen Themen
- Veranstaltung zum Thema Lehre - wie weiter nach Corona mit dem Hochschulref
  - erste Planungen laufen
- Sysakk
  - Treffen mit SL zur Nachbesprechung des Feedbacks und der Planung der weiteren Schritte
- LAK Treffen
  - Erarbeitung eines Positionspapiers zur Hochschulöffnung
  - Sammlung von hochschulpolitischen Forderungen für die Landtagswahlen 2022
- Einführungstag für internationale Studierende: Vorstellung des AStAs
- Sonderehrpreis
  - Frist ist vorbei, gibt einige Nominierungen
  - gibt jetzt eine Kleingruppe, die diese Nominierungen sichtet
- Tagesgeschäft: Mails, Telefonate etc.

## **Finanzen**

- Tagesgeschäft
- Beginn Quartalsbericht

## **Außen**

- Übergabe von Luca bekommen
- Einarbeitung, Kennenlernetreffen mit Marion und Petra
- Bündnis gegen Rechts ausgefallen (Ende Okt neuer Termin)
- Tagesgeschäft

### Soziales

- Tagesgeschäft
- Planung psychische Gesundheitswoche
- Treffen mit zentraler Studienberatung zur gemeinsamen Veranstaltung

### Öko

- Workshop von Göttingen Zero Waste angefragt und Hygienekonzept überlegt
- Anfragen für die Nachhaltigkeitswochen des Nordens verschickt und Raumplanung für die Veranstaltungen

### TOP 4 Personal

Jenni Grimling wird ab Oktober für eine halbe SB im Vorsitzreferat eingestellt.

### TOP 5 Finanzbeschlüsse

Empfänger*in	Betrag	Grund
Wer Lebt mit Wem Warum	1250,00	Teilfinanzierung Workshopreihe zu Rassismus für die Organisator*innen des WLMW Camps (Initiativenförderung)
Maxilia Werbeartikel GmbH	2891,70	Bedruckte Stoffbeutel zur Begrüßung der Erstsemester
Raiffeisen Waren GmbH	170,72	Material für Außenstation der Fahrradwerkstatt
Sachbearbeiter*in	868,45	Renovierungsbedarf Stilbrvch (ausgelegt)
Thanh Toan Hoang	50,00	Honorar Auswertung Fragebögen Systemakkreditierung

Einstimmig wurden die Finanzen beschlossen.

### **TOP 6 Iniativenförderung**

Es liegt ein Antrag auf Förderung TorOnCampus über 4,46 € monatlich zur Unterhaltung eines Servers und einer Website vor. Der Antrag wird nicht befasst, da das Projekt bereits begonnen wurde und über den Antrag daher im StuPa befunden werden muss.

Es liegt ein Antrag auf Förderung der Basisgruppe The\*logie über 100,00 € zur Durchführung eines Vortrags „Antisemitismuskritisch Theologie studieren“. Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Es liegt ein Antrag auf Förderung der Basisgruppe Umweltwissenschaften über 365,00 € zur Durchführung eines Workshops „Mythos Wald“ (300 € Honorar, 65 € Reisekosten, kein Eigenanteil). Der AStA bewilligt einstimmig eine Teilförderung von 300 €, da ein Eigenanteil erforderlich ist gem. § 20 FinO.

### **TOP 7 Sonstiges**

Der Sperrmüllcontainer für das Stilbrvch wird doch mehr kosten, weil noch ein Preis über die Menge Sperrmüll dazu kommt. Der AStA erhöht das Budget dafür einstimmig auf 350 €.

Für das Stilbrvch sollen Denon SC 6000 Player angeschafft werden, damit endgültig alles da ist, was für Partybetrieb nötig ist und die wirklich solide Anlage angemessen genutzt werden kann. Kostenpunkt für zwei Player mit Case und Schutzcover sind ca. 3300€. Der AStA beschließt einstimmig, diese Anschaffung zu tätigen.

Da das Stilbrvch wegen der Pandemie nur in halber Kapazität genutzt werden kann, beschließt der AStA einstimmig, die reguläre Miete vorerst auf den Betrag der reduzierten Miete von 100 € zu senken. Zudem beschließt der AStA einstimmig, dass die 2G Regelung im Stilbrvch Anwendung findet und dass Personal vor Beginn der Schicht einen Test auf das Coronavirus durchführen muss.